



El Consell de Formentera, a través del área de Educación y Cultura, informa que mañana viernes 28 de abril a las 18.30h en la plaza de la Constitución de Sant Francesc se hará una representación de danza por parte de los alumnos de la escuela Municipal de Música y Danza de Formentera para celebrar el día Internacional de la Danza (establecido mundialmente el 29 de abril). Las bailarinas interpretarán algunas piezas de danza contemporánea y española, y leerán el mensaje del Día Internacional de la Danza de 2017 para conmemorar este día.

La idea de este año ha sido bailar en un espacio no convencional, llevar la danza del aula a la calle y darle visibilidad para que todos (pequeños y grandes) puedan disfrutar de este día, llenando por unos minutos la plaza de Sant Francesc de jóvenes bailando al mismo ritmo, y acercar así este arte a la ciudadanía.